
- 1 -

銀杏の木が冬の到来を伝えています

校庭の銀杏の葉がすっかり落葉し、本格的な冬の到来を告げていま
す。朝の寒さが厳しくなり、子ども達も少し体をこわばらせながら、
毎日、登校する姿が見られるようになりました。
まもなく２０２１年も終わり、新しい年を迎えます。今年も、新型

コロナウイルス感染症に大きく影響を受けた一年でした。
それでも、９月以降は、感染状況がかなり改善されたおかげで通常

に近い、教育活動ができるようになりました。日帰りとはいえ、１２
月６日に６年生は、修学旅行（東京ディズニーランド）に行くことが
できました。
さて、９月までほとんどの行事が実施できなかったため、１、２月

は、影絵劇、アフリカ音楽の鑑賞、能楽の体験、縄跳びの元世界大会
優勝者による授業等など盛り沢山な活動が待っています。
新しい年のスタートにあたり、子ども達が楽しめる活動が予定通り

実施できることを願っています。
新しい年も引き続きご家庭のご理解、ご協力をいただけますようよ

ろしくお願いいたします。

修学旅行に行ってきました １、２年生満喫！成田ゆめ牧場の巻
１２月６日（月）６年生１３名と職員３名で東京 １２月９日（木）に２度延期になっていた成田

ディズニーランドに日帰りの修学旅行に行ってきま ゆめ牧場にようやく行くことができました。
した。 １、２年生は全員参加できました。入場後、す
当初は、１０月の予定でしたがデルタ株の流行に ぐにモルモットや羊、やぎと直接、ふれあうこと

よる第５波のため、この日に延期されていました。 ができました。特に、モルモットは安心して直接、
この日を子ども達は、心待ちにしていました。欠席 手でなでることができるので子ども達は、動物の
者もなく、全員、元気に参加できたことが何よりで 肌触りや体温を感じることができたのではないで
した。保護者の皆様、健康管理や準備等ご協力、い しょうか。
ただきありがとうございました。 お昼には、ご家庭で用意してくれたお弁当を食
当日は、さすがに１２月ですので、寒さは厳しい べて、どの子も嬉しそうでした。

ものがありました。人気のアトラクションに乗れな 乳牛の乳搾りや芝生滑り、ジャムづくりといろ
い班もあったようですが、どの子も、非日常の夢の んな活動をして大満足の生活科の校外学習になり
世界を楽しんでいました。よい思い出ができたこと ました。
と思います。
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３、４年生、フラワーアレンジメントに挑戦
～プロの指導を学ぶ～ ■３年 さん

真ん中の花に向けて、ななめにさすように
１２月１５日（水）に旭市花卉生産者協議会（略称： します。形をツリーのように三角にするのがむ

FGA)の皆さんのご厚意、ご指導をいただいて３、４年生 ずかしかったです。
がフラワーアレンジメントの学習をしました。 ■３年 さん
この学習は、FGA が「花育」として、多感な幼少期に 中がわを葉でかくすとクリスマスツリーの

花にふれる機会を与え、花の美しさや人に贈る喜びなど 丸い形になります。色合いを気にして、花を
花の持つ魅力を感じることで、豊かな心を育てることを さしました。
目的に行って下さっています。このために他市から講師 ■３年 さん
を呼んで下さるなどたいへん手厚く、充実した内容とな ピンとしている花を中心におきます。さし
っています。子ども達からはまた、フラワーアレンジメ ているときに、花のくきが折れてしまいむず
ントをしてみたいとい かしかったです。
う声がたくさん出てい ■３年 さん
ました。 さいしょにしましまの星をつくりました。
また、プロの講師の 花のバランスを考えて、作ったところがむず

指導のもとで本格的な かしかったです。
アレンジメントをした ■３年 さん
ことは、貴重な体験と 花をななめに切ることに気をつけます。高
となりました。 さや色、場所などに注意して取り組んだので

FGAの皆様、本当に うまくできました。
ありがとうございまし ■３年 さん
た。 同じ色の花がなるべくかさならないように

して作りました。ツリーの形のように作ると
【児童の質問への回答】 ころがむずかしかったです。

■４年 さん
質問に答えて振り返りのアンケートに記述してくれた くきをさすときは、１～２ｃｍ位にさします。

くれたことを紹介します。初めての活動で、アレンジメ さすときは、先たんをななめに切ります。色
ントの難しさがわかったこともすばらしいです。 合いがうまくできました。
質問は２つでした。「教えていただいた上手につくる ■４年 さん

こつは？」「うまくできたこと、むずかしかったことは？」 スポンジがかくれるようにくきをななめに
切ります。色あざやかにできました。

■３年 さん ■４年 さん
くきをななめに切ったら、さしやすくなります。ツリ 花をさすときは、ななめに回しながらさし

ーの形にするのがむずかしかったです。 ていくと教えてもらいました。クリスマスツ
リーと同じ形にできました。

トイレの改修工事終了のお知らせ

１０月から行われていました萬歳小のトイレの改修工
事が終業式にあわせるかのように終わりました。
この工事により、和式の便器がすべて洋式となりまし

た。
また、１階には男女とも車いすで利用できる便器が１

つできました。天井と床も新しくなり、トイレがとても
明るくなりました。
すっかりきれいになった各階のトイレ長く大切に使用

していきたいものです。

校長室より

先日、１、２年生の３区の集団登校班の子どもたちと学校から一緒に下校
しました。３区は、１２月いっぱいまで下校途中に工事をしているお宅があ
ることで、朝と帰りに嘉儀屋さんの先の交差点を横断するコースを歩いてい
ます。交差点の信号を渡り、住宅街をまっすぐ南下して歩いていると、発見
がありました。
子ども１１０番の看板がほとんどのおうちに付いているのです。私は、「子

ども達は守られているな。」「これは、不審者の予防になっている。」と思い
ました。かわいい女の子の看板が力強く、頼もしくさえ見えてきました。
家々に掲げられた看板から、地域の方々の子ども達への愛情が感じられま

した。寒さの中にも、心が温かくなりました。改めて、地域の方々の協力で
子ども達の安全が守られていることを実感しました。

表彰おめでとうございます ＜お願い＞
●黒部川浄化啓発ポスターコンクール 子ども１１０番の看板に大きな破損や見えにくい色あせ
優秀賞 ５年 さん などがありましたら、学校までお知らせください。
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